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L
os ejecutivos de Wall Street
indicaron que el primer dis-
curso del ministro de Eco-

nomía Sergio Massa fue positivo
porque enfatizan la necesidad de
una reducción del déficit fiscal,
pero quieren saber qué margen
tendrá el funcionario para imple-
mentar sus decisiones.
Además, consideraron que las
ofertas de créditos de bancos in-
ternacionales podrían llegar
sumar entre USD 2.000 y 3.000
millones, a partir de las conversa-
ciones sobre las que Massa hizo
referencia en su conferencia de
prensa con tres entidades extran-
jeras y un fondo soberano que no
mencionó.
Como en el pasado, los banque-
ros más veteranos aclararon que,
sin un rumbo claro y capacidad
de implementar medidas, no hay
ayuda externa que alcance.
Los  ejecutivos destacaron la po-
sibilidad de que, el Gobierno re-
alice operaciones de recompra de
los golpeados bonos de la deuda
soberana, aunque afirmaron que
habrá que ver si cuenta con los
recursos para lograrlo.
Más allá de estas cuestiones
puntuales –y en un ambiente de
escepticismo hacia la Argen-
tina– rescataron los ejes discursi-
vos del ministro, pero pretenden
ver qué margen político tiene
para ponerlos en práctica.

MASSA COMENZÓ SU GESTIÓN
CON REUNIONES CON

ECONOMISTAS Y SU EQUIPO
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Si te gustan las fotos del San Juan que no conociste, 

entrá en www.sanjuanalmundo.com el portal de la Fundación Bataller

L
a vida de San Juan –no hay 
dudas- pasó por el programa 
televisivo La Ventana en

estos últimos veinte años. En

estas fotos, un mini campeonato

de truco entre candidatos en la pri-

mera década de este siglo. Arriba,

el ex intendente Daniel Coll, el se-

nador Roberto Basualdo, el ex se-

nador César Gioja y el candidato a

intendente Rodolfo Colombo.

En la foto de abajo juegan El ex in-

tendente de Santa Lucía Vicente

Mut, el gobernador Sergio Uñac

(entonces intendente de Pocito), el

ex intendente de Chimbas Pepe

Camacho y el entonces intendente

de Rawson Mauricio Ibarra.

Jugando al truco en La Ventana

https://www.sanjuanalmundo.com/
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Labriegos en La Ventana
Anoche ofreció un recital en el pro-

grama La Ventana el grupo Labrie-

gos. Interpretaron Viento Zonda

(cueca); El crocante (gato - tema

propio) y Mi amor en una tonada.

Esta última una tonada de Ernesto

Villavicencio.

(VER VIDEO)

Nuevos desafíos para el Ministerio de Salud
En la mañana del jueves, el gober-

nador Sergio Uñac, recibió a las

nuevas autoridades del Ministerio

de Salud Pública que estuvieron

acompañados por la titular de la

cartera, Alejandra Venerando. Los

flamantes funcionarios que mantu-

vieron la reunión con el gobernador

fueron: el Secretario Técnico, Juan

Pablo Pacheco; el jefe de la Zona

Sanitaria II, Diego Olivares; la direc-

tora del Centro Adiestramiento

René Favaloro, Lidia Alonso; el di-

rector del Centro de Salud Alfonso

Barassi, Rubén Omar Fraifer; la di-

rectora del Hospital Arturo de la Co-

lina, Adriana Peralta; y la directora

del Hospital Las Margaritas, Helia

Pereyra. Tras el encuentro, la minis-

tra Venerando explicó que el en-

cuentro sirvió como presentación de

los nuevos funcionarios y que "plan-

teamos los nuevos proyectos y de-

safíos que va a desarrollar el

Ministerio de Salud".

https://www.sanjuanalmundo.com/multimedia/ver/videos/169999
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Convenio entre el Consejo de Ciencias Económicas y la UCC
El presidente del Consejo, Fabián

Rodríguez y el decano de la Facul-

tad de Derecho y Ciencias Sociales

de la Universidad Católica de Cuyo,

José Luis López Cerviño, firmaron

un convenio en el marco de las di-

ferentes carreras de posgrado que

ofrece la UCC con la intención de

abrir el espacio para los profesiona-

les en ciencias económicas. El de-

cano de la UCC destacó la

importancia de la tarea institucional

y añadió: “Es un convenio muy im-

portante para que profesionales en

ciencias económicas y del derecho

puedan compartir experiencias, in-

tercambiar ideas y debatir temas de

interés mutuo”. 

Nuevas oficinas de Turismo
El gobernador Sergio Uñac, dejó

inauguradas las flamantes depen-

dencias de la Secretaría de Tu-

rismo, ubicadas en General Acha

326 sur, Capital. “Hacía falta re-

construir un edificio antiguo, que

está frente a la Casa de Sarmiento,

que será en breve un nuevo centro

de atracción turística y, además, de

la vida y obra de Domingo Faustino

Sarmiento. Es por eso que por el

momento nos venimos a este lugar,

para recalar después en la remode-

lación, en marcha, del edificio 9 de

Julio”, dijo Uñac.
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Feria en el Andén 

La Secretaría de Cultura, Turismo y

Educación de Capital realizará una

nueva edición de la Feria en el

Andén “Galería de Arte y Diseño

Sanjuanino”  este sábado en el cen-

tro Cultural Estación San Martín. De

14 a 19 habrá diversos espacios

para recorrer. Más de 100 diseña-

dores y emprendedores sanjuani-

nos  expondrán y pondrán a la

venta piezas originales y artesanías

Además, se sumará a la feria la

Agrupación de Ceramistas “Tierra

Nuestra”. 

Se filma en Mendoza

“DT: La misión”

Mendoza será una de las protago-

nistas en el rodaje de la promete-

dora serie "DT: La Misión". Esta

producción cuenta con la actuación

de Fabián Vena, Esteban Prol y

Francisco Suárez, entre otros, y co-

menzó a filmarse esta semana. Es

una comedia que centra su uni-

verso en el fútbol infantil y en lo va-

lioso que pueden ser en la vida las

segundas oportunidades. También

son parte del elenco Katja Alemann,

Luis Ziembrowski, Laura Cymer, Fe-

derico Nanyo, Cande Molfese, el

Turco Naim y la participación de

Sergio Goycochea, quien aparece

en la foto junto a Francisco Suárez.



https://cotizador.brokerandino.com.ar/
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L
a visita que concluyó este
miércoles a Taiwán de
Nancy Pelosi, presidenta de

la Cámara de Representantes de
Estados Unidos, ha devuelto a la
actualidad el conflicto que enfrenta
a China con Taiwán, una isla que el
gigante asiático considera parte
inalienable de su territorio. 
“Estados Unidos ha venido para
dejar claro que no abandonaremos
a Taiwán”, ha dicho Pelosi. Este
respaldo ha enfurecido a los gober-
nantes chinos, que alertan a Was-
hington de “estar jugando con
fuego” y amenazan con una res-
puesta contundente a lo que consi-
deran una provocación por parte
de Estados Unidos A continuación,
se repasan las claves de un con-
flicto que, pese a alargarse desde
el fin de la II Guerra Mundial, se ha
agravado en los últimos años como
consecuencia de la mayor asertivi-
dad de la China de Xi Jinping en la
defensa de sus intereses y de un
distanciamiento progresivo por
parte de los taiwaneses respecto
del gigante del otro lado del estre-
cho de Formosa.

¿Qué consecuencias             

podría acarrear la visita            

a Taiwán de Pelosi?

L
a presidenta de la Cámara
de Representantes de Esta-
dos Unidos es la política es-

tadounidense de mayor rango en
poner un pie en la isla desde la vi-
sita en 1997 de Newt Gingrich. En-
tonces, China estaba en pleno

proceso de integración de Hong Kong
—anexionado por el Reino Unido en
1842 y devuelto a Pekín en 1997—, y
optó por tragarse su enfado. Además,
el republicano Gingrich, entonces
también presidente de la Cámara de
Representantes, viajó bajo la Admi-
nistración del demócrata Bill Clinton,
lo que desde China se interpretó
como una lucha interna entre los dos
partidos. Pelosi, por el contrario, es
demócrata, al igual que el actual pre-
sidente, Joe Biden.

En estos 25 años, China se ha con-
vertido en un país mucho más rico,
mucho más armado y que demuestra
menos paciencia con Taipéi, que,
según la perspectiva de Pekín, no
tiene derecho a cultivar sus propias
relaciones exteriores. Que altos fun-

cionarios extranjeros visiten el territo-
rio “rebelde” se interpreta como una
muestra de apoyo a su independen-
cia.

China lleva semanas advirtiendo de
que se opone firmemente a la visita y
no dudará en adoptar “medidas con-
tundentes”. Pekín anunció el martes
nuevas maniobras militares alrededor
de Taiwán durante los próximos días,
incluidas algunas con misiles.
El espacio aéreo y marítimo de la pro-
vincia de Fujian (la más cercana a Tai-
wán) ha quedado abierto exclusiva-
mente al ejército.
Además, ha prohibido la importación
de productos de más de un centenar
de empresas taiwanesas de los secto-
res de la alimentación, agricultura y
pesca. 

La visita de Nancy Pelosi a
Taiwán asusta al mundo

Joe Biden y

Xi Jinping.

NOTA DE TAPA
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Pasa a pág. siguiente

LAS CLAVES DEL CONFLICTO QUE ENFRENTA A CHINA CON EE.UU.
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que se conoce como la “primera ca-
dena de islas”, en las que se incluye
una serie de archipiélagos que tradi-
cionalmente se consideran “amigos”
de Estados Unidos y son clave para
el juego de poderes en Asia-Pacífico.
Estados Unidos siempre ha mante-
nido una relación “no oficial” con la
isla y defiende su “ambigüedad es-
tratégica” a través del Acta de Rela-
ciones con Taiwán, aprobada por el
Congreso norteamericano en 1979,
año en el que reconoció al Gobierno
en Pekín como el representante de
China.
Precisamente por esa ambigüedad,
la cuestión taiwanesa se ha conver-
tido en uno de los puntos más delica-
dos y que genera más tensiones y
desencuentros entre las dos princi-
pales potencias mundiales. Washing-
ton es el principal proveedor de
armamento de Taiwán y, tal y como
ha dicho Biden abiertamente en tres
ocasiones —aunque fue corregido
de inmediato por su equipo de
prensa—, sería su mayor aliado mili-
tar en caso de conflicto bélico con
China.

¿Qué quieren los                               

taiwaneses?

S
egún un estudio de junio de
2022, la gran mayoría quiere
mantener el statu quo de ma-

nera indefinida. Solamente el 5,2%
apoya la independencia, mientras
que el 1,3% aspira a la reunificación
con China. En cuanto a la nacionali-
dad, más del 60% de la población se
identifica como taiwanesa, mientras
que poco más del 30% lo hace como
chino-taiwanesa.

dora del conflicto, en el bando de los
aliados— obtuvo el consentimiento de
Estados Unidos y Reino Unido para
gobernar la isla. 
Tras la victoria del Partido y el Ejército
comunistas en la guerra civil china en
1949, los líderes nacionalistas del
partido Kuomintang, la formación que
había gobernado China hasta ese
año, huyeron a Taiwán, donde Chiang
Kai-shek instituyó el Gobierno de la
República de China en el exilio. En la
parte continental, Mao Zedong decla-
raba la fundación de la República Po-
pular China.

¿La comunidad                            

internacional reconoce a    

Taiwán como Estado?

L
a Organización de Naciones
Unidas dejó de reconocer a Tai-
wán como un Estado soberano

en 1971, año en el que transfirió el re-
conocimiento diplomático a Pekín.
Desde entonces, el número de países
que han establecido lazos bilaterales
con la República Popular China en
detrimento de la República de China
(el nombre oficial de Taiwán) ha ido
en aumento. Actualmente, solamente
13 naciones y el Vaticano mantienen
vínculos diplomáticos con Taiwán en
lugar de con China.

¿Cuáles son los                              

intereses de                                   

Estados Unidos?

C
hina y Taiwán están separadas
por una distancia de 160 kiló-
metros a través del estrecho

de Formosa. Taiwán forma parte de lo

Los analistas anticipan un aumento
del número de ejercicios militares chi-
nos en la región y la aprobación de
nuevas sanciones contra la isla. Ven,
sin embargo, poco probable que la es-
calada de tensiones desencadene un
conflicto bélico.

¿Cuál es el statu quo                     

de Taiwán?

T
aiwán no es una región adminis-
trativa especial de China, como
Hong Kong y Macao, sino que

funciona como un Estado de facto,
que cuenta con un Gobierno elegido
democráticamente, una Constitución y
un ejército con unos 300.000 activos.
Taiwán es, además, la 21ª potencia
económica mundial, y líder de la in-
dustria de los semiconductores, área
en la que ocupa más del 65% de la
cuota de mercado.
China, sin embargo, considera a la isla
una provincia “rebelde” cuyo Gobierno
es “ilegítimo”. Las relaciones diplomá-
ticas del gigante asiático con el resto
de los países se basan en el principio
de una sola China, que significa preci-
samente eso: China no hay más que
una, y esta incluye Taiwán.

La cuestión taiwanesa ha sido una
constante en la política del Partido Co-
munista de China, aunque el discurso
se ha endurecido desde la llegada al
poder del actual presidente, Xi Jinping.
El objetivo primordial del Gobierno
chino es frenar cualquier posibilidad
de una declaración formal de indepen-
dencia, y otorga primacía a la “reunifi-
cación” pacífica, aunque no descarta
el uso de la fuerza como último re-
curso. En palabras del propio Xi, la
reunificación es “una misión histórica
del Partido”.

¿Ha sido Taiwán                      

históricamente parte                         

de China?

T
aiwán estuvo bajo dominio total
chino entre 1683 y 1895, du-
rante la dinastía Qing. En 1895,

tras la derrota de China en la I guerra
sino-japonesa, el país se vio obligado
a ceder el territorio a Japón.
Con el fin de la II Guerra Mundial en
1945, la República de China —vence-
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M
assa comenzó el día en

sus oficinas de Avenida del

Libertador al 800 y luego

se trasladó a su despacho del

quinto piso del Palacio de Hacienda

en la calle Yrigoyen 250, donde co-

menzó a recibir a miembros de su

equipo de colaboradores, pese a

que todavía quedan algunos casille-

ros por completar.

En el área privada del ministro se

pudo esta mañana ver al nuevo titu-

lar de la Administración Federal de

Ingresos Públicos (AFIP), Carlos

Castagneto, reemplazante de Mer-

cedes Marcó del Pont; al secretario

de Producción, José Ignacio De

Mendiguren, y a su par de Ener-

gía, Darío Martínez, quien también

se reunió anoche con Massa luego

de la conferencia de prensa en la

que se anunciaron las primeras me-

didas económicas.

Martínez, ligado a la vicepresidenta

Cristina Kirchner, permaneció este

mediodía cerca de 20 minutos en el

despacho del ministro.

También, desfilaron por la oficina pri-

vada de Massa, el titular del Instituto

Nacional de Estadística y Censos

(Indec), Marco Lavagna, y Lisandro

Cleri, quien asumirá el cargo de vice-

presidente del Banco Central que li-

dera Miguel Pesce para monitorear

de cerca la mesa de cambios de la

entidad oficial. También, estuvo el ti-

tular de la Aduana, Guillermo Michel,

quien discutió con Massa las investi-

gaciones sobre sobrefacturación y

subfacturación en el comercio exte-

rior que lleva adelante el organismo

fiscalizador.

En tanto, Cleri debatió los detalles

de los créditos REPO que Massa ne-

gocia para fortalecer las reservas y

recomprar parte de la deuda sobe-

rana argentina con tres bancos del

exterior y un fondo soberano, ya que

la cuestión se debatirá en el Banco

Central para ver sus aspectos técni-

cos esta tarde en la reunión de di-

rectorio, según fuentes del nuevo

equipo económico.

Durante la mañana se podía obser-

var los pasillos del edificio repletos

de carritos de mudanza entre los

funcionarios de la saliente gestión

de Silvina Batakis, que estuvieron

allí apenas 24 días, y los que co-

menzaron su gestión anoche, con la

excepción del secretario de Finan-

zas, Eduardo Setti, que había sido

nombrado por la ex ministra.

Algunos de los anuncios del miérco-

les pueden tener implementación in-

mediata según estiman en el Palacio

de Hacienda. Uno de ellas, central,

es la aceleración de la liquidación de

divisas del complejo agroexportador

para reforzar las reservas del Banco

Central.

Massa comenzó su gestión con
reuniones con economistas y su equipo

NOTA DE TAPA 11

El nuevo ministro de Economía, Sergio Massa, arrancó formalmente hoy su gestión en el Palacio

de Hacienda luego de reunión con un grupo de economistas.

Jueves 4 de agosto 2022
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E
l Gobierno adoptará una po-
sición política prescindente

ante la exigencia del dictador
chavista, que reclamó la inme-
diata devolución de un avión de
la empresa Emtrasur que trans-
portó a cuatro tripulantes iraníes
y tres venezolanos que fueron
imputados de terrorismo interna-
cional por la fiscal federal Cecilia
Incardona. “Pretenden robarnos
la aeronave por mandato de un
tribunal de Florida. Pretenden ro-
barnos el avión como nos roba-
ron el oro en Londres, como nos
robaron Citgo”, dijo Maduro du-
rante un discurso transmitido por
cadena nacional. La Casa Ro-
sada no tiene ningún recurso
procesal para satisfacer las exi-

El Gobierno no contestará a Maduro

que exigió la devolución del avión 

E
l lunes, el fiscal federal Diego
Luciani afirmó que “Néstor

Kirchner y Cristina Fernández
instalaron en el seno de la admi-
nistración nacional una de las
matrices de corrupción más ex-
traordinarias que se hayan desa-
rrollado en el país”. Lo hizo en el
inicio de sus alegatos en el juicio
oral de la causa conocida como
“Vialidad”, en la que se investiga
el direccionamiento de la obra
pública que recibió el empresario
Lázaro Báez para Santa Cruz.
La exposición del fiscal, que pe-
dirá la condena de la actual Vice-

presidenta, despertó el reconoci-
miento de la oposición y las críti-
cas del oficialismo. Entre estas
últimas, se destacaron las de
Martín Soria y Juan Martín Mena,
ministro y secretario de Justicia
respectivamente, quienes asegu-
raron que Cristina Kirchner es víc-
tima de una “persecución
política”. Por ello, la Asociación
de Magistrados y Funcionarios de
la Justicia Nacional repudió sus
dichos y remarcó que se trató de
expresiones “impropias” e “inad-
misibles” para otro poder del Es-
tado.

Consenso fiscal: los

gobernadores se

blindan ante un

posible ajuste de Massa

L
a comisión de Presupuesto y
Hacienda del Senado aprobó

ayer el nuevo Consenso Fiscal
acordado con los gobernadores,
con lo cual, el proyecto de ley ya
está listo para ser votado en el re-
cinto de la cámara alta en su pró-
xima sesión. 
De esta forma los gobernadores
apuraron una herramienta para
blindarse de los ajustes que, pre-
vén, podría hacer el nuevo ministro
de ecionomía. En la recta final de lo
que será un año electoral, un re-
corte en las transferencias a las
provincias podría resultar letal para
sus planes, según analizan los
mandatarios provinciales. 

Massa discutirá con la

UIA y la CGT  una forma

para  “recuperar los

ingresos” 

“Vamos a convocar el jueves de la

semana que viene a entidades

empresarias y de trabajadores a

los efectos de asegurar un meca-

nismo que permita recuperar in-

gresos en trabajadores del sector

privado, que incluye la mejora de

las asignaciones familiares. Los

salarios entre 50.000 y 150.000

pesos son los que se ven más

perjudicados, allí vamos a enfocar

el estudio de la modificación de

las asignaciones familiares”, dijo

Massa en su primera conferencia

de prensa en el Palacio de Ha-

cienda. Esa ayuda podría articu-

larse por medio de suerte de

“bono antiinflacionario”, en un

contexto de precios en alza con el

índice de julio que podría rondar

el 8% buscaría ser una señal para

el bolsillo de trabajadores y posi-

blemente beneficiario de planes

de ayuda. Como sea, se discutirá

con la GCT y la UIA. 

Martín

Soria 

gencias de Maduro, y tampoco
hará un sólo gesto político para
facilitar la entrega del Boeing 747-
300 que está retenido en Ezeiza
desde principios de junio, señala-
ron voceros de presidencia. 

Causa Vialidad: la Asociación de
Magistrados repudió los dichos sobre

los alegatos de los fiscales
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E
ntre los anuncios que realizó

el nuevo ministro de Econo-

mía Sergio Massa, se in-

formó un nuevo esquema de

subsidios para la energía eléctrica y

el gas natural con un tope de con-

sumo: si se supera ese límite, las

familias pagarán la tarifa plena,

sin aporte del Estado. En el caso

de la energía eléctrica, el tope será

de 400 kWh, y aunque no se pre-

cisó si será mensual o bimestral,

los analistas coinciden que debe

ser mensual porque esta en línea

con el consumo promedio de los

hogares. Para el gas, no se esta-

bleció aun el límite para la tarifa

subsidiada.

“Encaramos una segmentación que

hoy nos muestra que casi 4 millo-

nes de hogares argentinos no soli-

citaron usar los subsidios. Entre los

más de 9 millones de hogares que

sí pidieron mantener el subsidio,

vamos a promover el ahorro de

consumo. Por economía de las

cuentas públicas, por progresividad

del sistema y por eficiencia en el

uso de los recursos. No podemos

seguir con un esquema en el que

quien más gasta más subsidio se

lleva”, dijo Massa.

“En luz, se subsidiarán hasta 400

kWh, alcanzando el 80% de los

usuarios, pero solo el 50% del

consumo residencial. En el caso

del gas, la quita de subsidio se-

guirá la misma lógica, pero por re-

giones, partiendo de las diferencias

climáticas y costo de distribución, así

como también la estacionalidad. En

agua la aplicación se inicia en el mes

de septiembre”, detalló en su dis-

curso. Massa aclaró que la tarifa so-

cial seguirá rigiendo.

Fuentes del sector energético asegu-

raron que no tienen aun conoci-

miento de cómo se instrumentará el

tope. Pero destacaron que el con-

sumo promedio bimestral de los

usuarios es de entre 300 kWh y

400 kWh. En el caso de una fami-

lia tipo, ese consumo no baja de

los 650 kWh por bimestre, detalla-

ron.

“El ministro dijo también que el tope

dejaría afuera de la pérdida de los

subsidios al 80% de los usuarios re-

sidenciales. Ese dato es más o

menos coincidente con 400 kWh

mensuales. Aproximadamente el

80% de los usuarios consume

menos de 400 kWh mensuales y el

consumo medio residencial ronda

los 250 kWh mensuales. Sin em-

bargo, en las provincias donde no

hay gas natural, ese número sube

un poco”, advirtieron.

Los límites para no perder los
subsidios de electricidad y gas

Jueves 4 de agosto 2022

listas que se inclinaba por un bono,

por única vez, pero que, de todas

formas, sería discutido con la CGT

y la Unión Industrial Argentina. La

CGT recibió de manera positiva los

primeros anuncios del nuevo mi-

nistro de economía, y ratificó este

miércoles la movilización del 17 de

La cúpula de la central obrera le

hizo saber a Sergio Massa que

no compartía la variante del au-

mento de suma fija a través de

Carlos Acuña, uno de sus cotitula-

res y miembro activo del Frente

Renovador. Por la misma vía,

Massa les comunicó a los gremia-

La CGT rechaza un aumento de suma fija y ratificó la marcha del 17 de agosto

agosto, que estaba en duda porque

algunos dirigentes creen que no

pueden recibir al nuevo ministro de

Economía saliendo a quejarse por

la inflación y la falta de respuestas

de “la política” para salir de la crisis

actual.

sss

sss

sss

NOTA DE TAPA
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EL DÍA DESPUÉS DE LA ASUNCIÓN DE MASSA

RECORRIENDO MENTIDEROS

E
l gobernador de San Juan, Ser-
gio Uñac, hizo referencia en
rueda de prensa al paquete de

medidas nacionales que buscarán
contener el gasto público, ampliar las
reservas, achicar la brecha entre los
tipos de cambio y darle batalla a la in-
flación, entre otros frentes de batalla
del gobierno nacional.

Uñac afirmó que ve con buenos ojos
las primeras medidas anunciadas por
Sergio Massa. “Habló de orden fis-
cal, que es necesario, el Estado
debe ordenar sus cuentas. Lo hici-
mos en la provincia de San Juan y
los resultados son que tenemos
una provincia previsible, ordenada,
con presente y proyección de fu-

turo también y el Estado argentino
deben iniciar ese camino. Él hablo
de mejorar la balanza comercial y
para poner en términos prácticos
es vender al mundo más de lo que
nosotros compramos al mundo,
para que ingresen dólares, fortale-
cer las reservas, donde uno de los
caminos es ese, pero las reservas
no pueden ser escuálidas porque
eso tensiona el precio del dólar o la
caída del precio del peso, y la
cuarta medida fue desarrollo e in-
clusión. Por supuesto fueron más,
pero es como para resumir”, detalló
el primer mandatario provincial.

Uñac procuró ser cauto. “Lo he visto
bien, pero todo esto que es macro

hay que llevarlo a la vida diaria de
los sanjuaninos y de los argenti-
nos”, señaló.
Consultado sobre el anuncio de DNU
para distintos sectores que motorizan
la economía, entre ellos minería, que
impactaría de lleno en San Juan, el
Gobernador dijo “son una muy buena
señal. Los sectores sanjuaninos y
otras provincias mineras también es-
perábamos esto. Hay que incorporar
el cobre respecto de las próximas de-
mandas de las economías mundiales.
El cobre será uno de los materiales in-
dustriales más reclamados. Hay otros
proyectos más también. Hablo de in-
centivar la inversión minera y la ex-
portación del producido de la
economía minera”.

“Lo he visto bien
pero ahora 

hay que llevarlo
a la vida diaria”

UÑAC SOBRE LAS MEDIDAS

“El problema económico sigue siendo político”
JUNTOS POR EL CAMBIO CRITICÓ LAS NUEVAS MEDIDAS 

J
untos por el Cambio cuestionó
las medidas anunciadas reciente-
mente por el nuevo ministro de

Economía, Sergio Massa, a través de
un comunicado que fue elaborado en
una reunión de la que participaron
economistas y presidentes de los par-
tidos que conforman la coalición.

El documento, fechado este 4 de
agosto en Buenos Aires, incluye 6
puntos:
l Desde Juntos por el Cambio expre-
samos que se realizaron anuncios muy

generales y muy pocas medidas.

l Dichas intenciones en ningún caso
llegan a conformar un plan económico

y tampoco constituyen un programa de

estabilización de la economía, el cual es

imprescindible y debe ser inmediato.

l Estamos frente a un Gobierno que no
ha cumplido ni las metas, ni los anun-

cios, ni las promesas ni los compromi-

sos que realizaron durante su gestión.

l Estamos frente a un Gobierno que
continúa con divisiones, peleas y anar-

quía y es el primero en salir a oponerse

a los pocos anuncios que él mismo re-

aliza.

l El problema de la economía sigue
siendo el político, que el Frente de

Todos no resuelve.

l La expectativa del pueblo argentino
es que en algún momento el Gobierno

Nacional presente un verdadero plan

económico y cumpla lo que dice.



EL DÍA DESPUÉS DE LA ASUNCIÓN DE MASSARECORRIENDO MENTIDEROS

Grabois y sus 
diputados amenazan 
con una ruptura con

el Gobierno

E
l Gobierno está cerca de perder

tres diputados nacionales. En

un pronunciamiento muy crítico

sobre las medidas anunciadas por el

ministro de Economía, Sergio

Massa, los legisladores que res-

ponden políticamente al dirigente

social Juan Grabois amenazaron

con romper con el oficialismo en el

Congreso, ante la percepción de que

el Frente de Todos “no está defen-

diendo los intereses populares”.

A través de un comunicado, los dipu-

tados y legisladores provinciales ali-

neados con el referente del

Movimiento de Trabajadores Exclui-

dos (MTE) y líder del Frente Patria

Grande pusieron bajo análisis “su

pertenencia” a la coalición parla-

mentaria, luego de que fracasaran las

negociaciones para que se imple-

mente alguna medida que alcance a

la población que vive en la informali-

dad laboral.

Con el respaldo de Grabois, los dipu-

tados nacionales Itai Hagman, Nata-

lia Zaracho y Federico Fagioli y las

legisladoras Ofelia

Fernández (CABA) y Lucía

Klug (Provincia de Buenos Aires)

compartieron un texto en el que co-

municaron que se negoció “hasta úl-

timo minuto el anuncio una medida re-

distributiva para las mujeres y

hombres de nuestro país que no tie-

nen ni empleo registrado ni benefi-

cios sociales”, en el contexto del

recambio ministerial que concluyó con

el desembarco de Sergio Massa y su

equipo económico.

Sin embargo, esas conversaciones no

prosperaron. Con un tono confronta-

tivo, el Frente Patria Grande cues-

tionó el paquete económico comuni-

cado por el recientemente designado

“super ministro”. “Aunque hubo ti-

bias referencias a los jubilados y

los asalariados del sector pri-

vado, no hubo el más mínimo

anuncio para los sectores sociales

más postergados”, señalaron. Como

contrapartida, se informaron medidas

que apuntan a “los grandes empresa-

rios, exportadores, la mega minería,

las petroleras así como la continuidad

sin cambios del acuerdo antipopular

suscrito con el FMI”.

“Nos vemos entonces en la situación

de convocar al conjunto de la militancia

del Frente Patria Grande para rediscu-

tir la pertenencia de nuestros diputa-

dos, diputadas, legisladores y

concejales al bloque oficialista ante

el sentimiento general de nuestra fuer-

za de que nuestro gobierno no está de-

fendiendo los intereses populares y

existe un riesgo a que la hegemonía de

la coalición se vuelque hacia posiciones

que priorizan los intereses de las corpo-

raciones”, concluye el comunicado.

Más allá del contenido altisonante del

texto, en el menú de opciones se eva-

lúa como esquema de “salida” el ar-

mado de bancadas propias en los

ámbitos legislativos, que no impliquen

una ruptura total con la alianza de go-

bierno y el interbloque del Frente de

Todos. Una señal de sinceramiento de

la disidencia y de autonomía, antes de

avanzar en acciones más contundentes

de desafío a la coalición. Voceros del

espacio evitaron precisar a Infobae si

habrá alguna reunión inminente para

tomar una resolución.

D
esde el liberalismo fueron más crí-

ticas del plan de Massa. El dipu-

tado Javier Milei manifestó en

Twitter: “Lo anunciado por Massa es

una verdadera vergüenza. El único

ajuste, muy leve e insuficiente, recae

en el sector privado. Lo dicho res-

pecto a las exportaciones y crecer es

una falacia. El tema reservas incluye

error de diagnóstico. No faltan dóla-

res sobran pesos. El resto verso...”.

Luego, en un video agregó: “El desarro-

llo con inclusión... vamos, puro sara-

sasara. Con lo cual, nada de esto que

está pasando es lo que necesita Ar-

gentina para salir de la crisis que

viene. Por lo tanto: ¡Boom!”

A su turno, José Luis Espert comentó: “El

acuerdo con el FMI que Massa intenta re-

flotar, nació hundido desde que se aprobó

en marzo pasado, con el agravante que

nada dijo hoy de la brecha, la deuda del

BCRA y otra vez cerró la economía para

De Mediguren & Friends”.

“Es un gran tarifazo. Va a significar un

ajuste salvaje sobre la gente. No hay

ajuste sobre el gasto público salvo subsi-

dios que eso lo paga la gente. No se anun-

ció ni cierre de empresas públicas deficita-

rias, ni despido de ñoquis ni cierre de

ministerios”, agregó en diálogo con TN.

Milei y Espert criticaron a Massa
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S
e trata de dos cadenas
de electrodomésticos
que decidieron invertir

en la provincia con la apertura
de sucursales que incluso ab-
sorbieron empleados que tie-
nen experiencia en el rubro.
Las firmas comerciales son
“Musimundo” y “Nuevas
Hogar”, por lo cual la secreta-
ria general del Sindicato Em-
pleados de Comercio, Mirna
Moral, manifestó que la nove-
dad es de gran importancia
para el sector como reactiva-
ción. En este marco, la sindi-
calista sostuvo que en el caso
del local “Nuevas Hogar”, son
11 empleados reincorporados,
lo cual se debe a que entre el

personal seleccionado para
trabajar hay personas que ha-
bían quedado desempleadas
por Garbarino, Ribeiro y Fala-
bella, firmas comerciales que
dejaron de operar en la provin-
cia por distintos motivos.

Abren sucursales dos cadenas

D
esde ATAP manifestaron
que San Juan tiene el bo-
leto más bajo de Argentina

e incluso respecto de otras ciuda-
des, por lo que aun hay margen
para implementar un aumento. 

En este sentido, el martes ATAP
mantuvo una reunión con el minis-
tro de Gobierno, Alberto Hensel,
donde se analizan estas estructuras

de costos. 

En esa reunión determinaron cómo
se continúa y destacó que hubo
avances con el proyecto que pre-
sentó la provincia en el Congreso,
respecto de la distribución equita-
tiva de los subsidios al transporte,
pero quedó en suspenso por los
cambios de funcionarios en el Mi-
nisterio de Economía de la Nación.

Insisten en actualizar el precio del boleto 

Llegó una partida 

de tarjetas SUBE

E
l Ministerio de Gobierno recibió por parte
de Nación Servicios una partida de 2400
tarjetas SUBE destinadas a los usuarios

del transporte público de pasajeros. Los plásti-
cos son distribuidos a través de la Secretaría de
Tránsito y Transporte de la cartera de Gobierno.
La subdirectora de Transporte, Gabriela Parrón,
explicó que puede acceder cualquier persona
que quiera reponer el plástico ya sea por rotura,
pérdida o adquirirlo por primera vez. La manera
de conseguirla, explicó Parrón, es acercarse
con el DNI por el Centro de Atención SUBE, ubi-
cada en planta baja del centro cívico y la retira.
En cuanto al costo, la funcionaria detalló que
cuando el usuario realiza la primera carga de
saldo se descuenta el precio oficial de $126,
que es el valor del plástico.Mirna Moral

Alberto 

Hensel

https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645504406
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A
demás de deudas, otras irregularidades

pesan sobre casos que pueden terminar

en una revocación y avanzan expedientes

en el área de legales. El director de IPV, Marcelo

Yornet, dijo que la ley marca que tener 3 cuotas

impagas ya pone a los adjudicatarios en condición

de una revocación, pero también hay otras causas

como alquilar una vivienda única, no habitarla o

hasta intentar permutarla o venderla, por lo que

hay varios casos y se impulsa el trámite adminis-

trativo, que luego llega al área de Legales.

LO MEJOR DE INTERNET

El IPV analiza más 

casos de revocaciones

de adjudicaciones 

https://api.whatsapp.com/send?phone=5492646276802
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E
l Gobierno de Estados Unidos

declaró este jueves la emer-

gencia sanitaria nacional por

el brote de viruela del mono que

vive el país, en el que ya se han regis-
trado miles de contagios aunque, de
momento, ninguna muerte.
”Estamos preparados para llevar nues-
tra respuesta al siguiente nivel”, ex-
plicó este jueves el secretario de Salud
de EE.UU., Xavier Becerra, en una lla-
mada con periodistas.

Una vez  la declaración sea oficiali-
zada, está será firmada por el HHS
(Departamento de Salud y Servicios
Humanos, por sus siglas en inglés)
después de que la Organización

Mundial de la Salud hiciera un anun-

cio similar el pasado 23 julio. Más
allá del impacto simbólico que tiene la
declaración de emergencia, la declara-
ción abre las puertas para que el

HHS pueda poner en práctica un

plan de acción y acceda a fondos

federales para evitar que los casos

sigan en aumento.

La medida dará a las agencias federa-
les el poder de acelerar vacunas y me-
dicamentos, acceder a fondos de
emergencia y contratar trabajadores
adicionales para ayudar a controlar el
brote, informó The New York Times.
“Creo que debemos declarar la emer-

EEUU en emergencia sanitaria por el 
aumento de casos de viruela del mono

gencia. Tenemos muchos desafíos a lo
largo del país por el aumento en el nú-
mero de casos. No se trata de una

emergencia que ponga en riesgo a la

población en general, pero es un fe-

nómeno que está en aumento y que

tiene potencialidad de extenderse”, in-
dicó Tom Inglesby, director del Centro
de Seguridad Sanitaria John Hopkins de
la escuela de Salud Pública a Bloom-
berg.
Uno de los problemas que enfrentan las
autoridades sanitarias de EEUU es la
escases de la vacuna Jynneos, la cual
ha mostrado efectividad contra la viruela
del mono. El gobierno de Biden ya en-
frentado críticas por mostrar lentitud y
no actuar a tiempo para evitar que los

casos de la enfermedad aumenten.

Hasta el momento, Estados Unidos re-

gistra casi 7000 casos de viruela del

mono. Los estados con más conta-

gios son Georgia, Washington y

Nueva York. Según los datos proporcio-
nados por expertos, más del 99 por
ciento de los casos se da entre hombres
que tienen sexo con otros hombres.
Declarar la viruela del mono como una
emergencia envía “un fuerte mensaje de
que esto es importante, que debe abor-
darse ahora”, dijo Anne Rimoin, epide-
mióloga de la Universidad de California
en Los Ángeles, y miembro del panel
asesor de la OMS sobre la viruela del
simio a The New York Times.

YA SE REGISTRARON 7 MIL CASOS

https://farmaciassabin.com/
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CULTURA
CLÁSICOS

Los Abuelos de la 
Nada en San Juan

D
e la mano del hijo de Miguel
Abuelo, Gato Azul Peralta,
llegarán a San Juan Los

Abuelos de la Nada. Se presentarán
en Hugo Espectáculos, en la lla-
mada Fiesta Grossa, este viernes 5
de agosto, y las entradas se pueden
conseguir en www.tuentrada.com.

El legendario grupo desembarcará
además con la presencia de inte-

grantes de la banda original como
Juan Del Barrio (dirección musical y
teclados), Kubero Díaz (guitarra y
voz) y Jorge Polanuer (saxo y voz).
Además se sumarán Sebastián Pey-
ceré, Alberto Perrone (bajo) y Fran-
kie Langdon (voz), Catalina Del
Barrio y Florencia Beraza (coros). 

La banda rememorará los clásicos
de antaño tales como “Costumbres

Argentinas”, “Chalamán”, “Sin Ga-
mulán”, “Así es el calor” y “Mil
horas”. 
Además de presentar el trabajo dis-
cográfico que lanzaron en 2020, lla-
mado “Los Abuelos de la Nada &
Amigos” en el que compartieron un
repertorio con la presencia de gran-
des músicos como  Ricardo Mollo,
Los Tipitos, Estelares, Bandalos Chi-
nos y El Kuelgue, entre otros. 

TIERRA NUESTRA

Se viene una 
exposición de ceramistas

E
xponer lo que hacen con sus propias manos es
lo que buscan los ceramistas sanjuaninos. Y
para ellos, la agrupación Tierra Nuestra, invita

a participar del segundo encuentro y exposición de
ceramistas que se llevará a cabo este viernes 5 de
agosto, en la sede del Rectorado de la UNSJ,
ubicada en calle Mitre y Jujuy. 
La exposición y venta de piezas se llevará a cabo de
10 a 18. Se trata de obras en cerámica utilitarias y
ornamentales realizadas con diferentes técnicas que
fueron creadas por 26 ceramistas de la provincia y
que son quienes integran la agrupación. También
expondrán obras cerámicas de carácter escultórico
y ornamental.
Pero además se llevará a cabo una serie de charlas
a partir de las 13,30. Una de ellas estará a cargo de
Graciela Papparelli, que hablará sobre cuidados,
seguridad e higiene en el hacer cerámico. A las
15,30 disertará Karla Mena, sobre iconografías en la
cerámica del noroeste argentino y a las 16,30 le
tocará el turno a Lorena Ré quien hablará sobre la
cerámica prehispánica en San Juan.
En este marco, durante la jornada habrá música en
vivo y sorteo de piezas cerámicas.

L
a música fue la prota-
gonista de la jornada
que se vivió en la Bi-

blioteca Popular Sur, días
atrás, cuando se llevó a
cabo la presentación del
libro “La historia del Rock en
San Juan”, cuya autoría es
de Juan Rivero.

La obra fue declarada de In-
terés Departamental y Cultu-
ral por el Concejo
Deliberante de Rawson. Este
libro ya había sido presen-

tado en abril pasado, lo que
le dio la oportunidad de estar
disponible en la Feria Inter-
nacional del Libro, realizada
en Buenos Aires.
Este es primer libro que
habla sobre la historia del
rock local y surgió desde un
programa de radio que con-
duce Juan Rivero, en el que
entrevistó a bandas locales.
La obra cuenta cómo
arrancó este estilo musical
en la provincia en la década
del ’50, entre otros datos.

BIBLIOTECA POPULAR SUR

Presentaron un libro 

sobre el rock local
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S
i preguntara que tienen en
común Pergolesi, Mozart, Bizet,
Chopin, Mendelssohn, Bellini y

Schubert, hasta el menos entendido en
música clásica respondería que fueron
grandes compositores, hoy reconoci-
dos mundialmente. Efectivamente es
así. Algunos se los recuerda por una
obra en particular y, a otros, por mu-
chas de sus composiciones, todas de
calidad musical indiscutida. Pero hay
algo más que tienen en común, ade-
más de su talento. Todos ellos murie-
ron antes de cumplir 40 años, por
diferentes razones claro está. Algunos
por su vida disipada y otros porque
simplemente se enfermaron de patolo-
gías que hoy se curan fácilmente,
como la sífilis y la tuberculosis, pero no
en esos momentos.

La pregunta del millón es… ¿Cuál hu-
biera sido su producción si hubieran vi-
vido más años? Pregunta sin
respuesta, creo yo.

Repasemos brevemente su historia y
algunas de sus obras más famosas.

Giovanni Battista 

Pergolesi (1710-
1736):  Nacido en
los Estados Pontifi-
cios en 1725, fue
un gran influyente
de la Escuela Na-
politana. Sus obras
más conocidas son
“La serva padrona” (La
criada patrona- Fue escrito originaria-
mente como intermezzo para su ópera
Il prigionier superbo), y su bellísimo
Stabat Mater; para soprano, contralto,
orquesta de cuerdas y órgano. Esta úl-
tima obra la compuso poco tiempo
antes de morir. Falleció de tuberculosis
a los 26 años de edad. La serva pa-
drona:
https://www.youtube.com/watch?v=YfL
BklvBaYI

Wolfgang Amadeus Mozart
(1756-1791): hablar de
la producción mozar-
tiana es redundante.
Una persona nece-
sitaría más de 40
años para sola-
mente transcribir
todas las obras que
compuso. Pero él murió
antes de cumplir los 36. Además, se dio 
tiempo para comer, beber, ser promis-
cuo y vivir de fiesta en fiesta. La causa 
de su muerte no está determinada. Hay 
teorías desde que lo envenenaron hasta 
que se murió de agotamiento por su 
vida alocada. Como haya sido, fue un 
genio musical. Sinfonía N°25:
https://www.youtube.com/watch?v=6Btlp 
3T7IIk

Franz Schubert 
(1797-1828): el autor
del Ave María más
popular del mundo
y La sinfonía incon-
clusa, solo por
nombrar algunas
obras, dado que su
producción es inmensa,
murió a los 31 años de edad. Algunos
historiadores musicales afirman que era
mujeriego y otros que era homosexual.
Cualquiera haya sido su vida amorosa,
murió de sífilis.

Misa en Sol Mayor: 
https://www.youtube.com/watch?v=u5H
FosuArRM

George Bizet
(1838-1875): En vida
no fue tan recono-
cido, pero es el
autor de una de
las óperas mas in-
terpretadas y acla-
madas de la historia,
Carmen. Escribió sinfo-

MÚSICA

Por José Domingo

Petracchini

Grandes músicos 
que murieron jóvenes

nías, oberturas, canciones, etc., pero
además de Carmen, es célebre su sinfo-
nía en Do mayor que la compuso
cuando contaba solamente con 17 años
de edad. Tuvo un matrimonio tradicional
y una vida aparentemente tranquila. Aun
así, murió de un infarto a los 36 años.
Sinfonía en Do Mayor (no perderse el
segundo movimiento). https://www.you-
tube.com/watch?v=upUgZthBRDQ

Frédéric Chopin
(1810-1849): De ori-
gen francés, nació en
Polonia, pero a lo
largo de su vida vivió
también en Viena,
París, Mallorca y nue-
vamente en París. Si bien
tiene algunas pequeñas obras or- ques-
tales y vocales, la gran producción de
Chopin estuvo dedicada al piano. Fue
famoso en vida como autor y como in-
térprete. La causa oficial de su muerte
es pericarditis, una rara complicación
médica a causa de la tuberculosis que
padecía desde joven. Algunos autores
dudan hoy de esa enfermedad porque
tuvo una relación durante 8 años con la
famosa escritora George Sand y, ni ella
ni ninguno de los hijos de la escritora,
que convivían con la pareja, contrajo la
enfermedad. Chopin murió a los 39
años. Fantasía-Impromptu (Óp. 66):
https://www.youtube.com/watch?v=Gus4
dnQuiGk

Otros compositores que murieron jóve-
nes fueron Félix Mendelssohn, el autor
de la Marcha Nupcial, a los 38 años, de
un accidente cerebrovascular
https://www.youtube.com/watch?v=0Oo
4z37OUEI y Vincenzo Bellini, a los 33
años de disentería. Bellini escribió la
ópera Norma en la que se encuentra la
bellísima aria Casta Diva.
https://www.youtube.com/watch?v=rK6G
sRUl4WI

https://www.youtube.com/watch?v=YfLBklvBaYI
https://www.youtube.com/watch?v=6Btlp3T7IIk
https://www.youtube.com/watch?v=u5HFosuArRM
https://www.youtube.com/watch?v=upUgZthBRDQ
https://www.youtube.com/watch?v=Gus4dnQuiGk
https://www.youtube.com/watch?v=0Oo4z37OUEI
https://www.youtube.com/watch?v=rK6GsRUl4WI
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M
añana se conocerá la sen-

tencia del caso y se sabrá

si la justicia es igual cuando

en un hecho violento el acusado es

un hombre o una mujer.

Hoy, el fiscal Francisco Micheltorena

y el ayudante fiscal Francisco

Pizarro  pidieron  que  Gabriela

Nuñez sea condenada a 15 años de

cárcel por el delito de homicidio pre-

terintencional agravado. 

Por su parte la defensa entablada

por Filomena Noriega solicitó al juez

Andrés Abelín la absolución  alu-

diendo a que mató en un contexto

de emoción violenta. 

El hecho ocurrió en la mañana del 2

de octubre del año pasado en el Lote

Hogar 12. Núñez mató de un ladri-

llazo en el costado izquierdo de la

nuca a quien había sido su pareja

hasta cinco meses antes de aquel

trágico fin y con quien tuvo dos hijos,

Gonzalo Martínez (25). 

Noriega sostiene que la acusada co-

metió el crimen durante un lapso de

descontrol en el que no tuvo concien-

cia de lo que hacía. Es que, según la

propia Núñez, su expareja siempre la

golpeó y abusó de ella. 

Al comienzo de la investigación, la

mujer fue detenida, sospechada de

cometer un homicidio doblemente

agravado. Pero un mes después un

juez la liberó, entendiendo que pudo

matar en estado de emoción vio-

lenta.

Mañana se sabrá el veredicto final.

El fiscal pidió 15 años de
cárcel para la mujer que mató
de un ladrillazo a su expareja

S
egún el scoring que ya se puso en mar-

cha en el país, pasar un semáforo en rojo

representan cinco puntos menos. Esta

mañana ya tendrían los primeros castigados.

Un semáforo desmembrado, la trompa de un

auto destrozada y un vehículo dado vuelta, fue

el saldo de un espectacular choque en pleno

microcentro sanjuanino. El hecho ocurrió pa-

sadas las 13, en el cruce de calles General

Paz y Tucumán.

Los protagonistas fueron una Ford Ecosport y

un Renault Kangoo. No hubo que lamentar he-

ridos pero alguno de los conductores avanzó

en rojo. Todos los involucrados llevaban cintu-

rón de seguridad, según lo que explicaron las

fuentes.

¡Urgente el scoring!
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La acusada

y su ex pa-

reja falle-

cida

L
os asesinatos en zona
oeste y Empalme Grane-
ros llevaron a Rosario a

una cifra récord: en lo que va de
2022, asesinaron a 170 perso-
nas, según datos del Observato-
rio de Seguridad Pública.
La cifra registrada en estos ocho
meses supera a la cantidad de
homicidios que hubo en todo
2019 (169), que fue la menor en
los últimos 10 años.
A falta de 150 días para que fi-
nalice, 2022 es un año que ya
batió récords de matanzas a
mitad de año y, a este ritmo, se
perfila para seguir aumentando
las cifras criminales.
Además, entre las estadísticas
negras de este año se destaca
la cantidad de víctimas menores
de edad: de los 170 homicidios,
17 tuvieron como blanco a niños
y adolescentes.
En esa línea, hace pocos días
balearon a un grupo de chicos y
un menor de 13 años murió. “No
tengo consuelo ni palabras,
estoy destrozada”, dijo su
madre, que se convirtió en una
más de las que llora a un fami-
liar en una ciudad que, en medio
de una inseguridad desenfre-
nada, reclama soluciones.

Récord negro:
asesinaron a 170

personas en Rosario
en 2022



23
s

Pasa a página siguiente

Por Joana Icazatti 

MUJERES QUE HICIERON

HISTORIA EN EL DEPORTE

La primera futbolista 
profesional argentina 

E
l fútbol femenino en la Argentina

está a la sombra del de los

hombres en términos de desa-

rrollo del juego, apoyo gubernamental

y social, cobertura, visibilización, eco-

nomía y habilidad. Esto último se debe

a que el trabajo de las futbolistas feme-

ninas durante mucho tiempo no fue re-

munerado como sí lo eran los

futbolistas masculinos. A pesar de

todo, el fútbol femenino lucha por la

equidad de derechos, y se encuentra

en pleno crecimiento. En el 2019 pasó

a ser profesional un hecho histórico

para el deporte argentino. Maca Sán-

chez, marcó una época y se convirtió

en una referencia al convertirse en la

primera futbolista profesional argen-

tina.

s  s  s
Macarena Sánchez Jeanny nació en

Santa Fe el 28 de diciembre de 1991.

Empezó como a los 5 años, sólo por

diversión. Jugar con la pelota le resul-

taba más atractivo que las

muñecas. En su ciudad natal, no había

escuelitas ni juveniles su cancha era la

plaza del barrio y su equipo, sus ami-

gos y vecinos. Ante la imposibilidad de

tener un espacio, pasó por otros de-

portes, como el hockey y el tenis. A los

15 años recién ingresó a un club, la

UNL (Universidad Nacional del

Litoral).  Después pasó por Colón,

donde estuvo un par de meses, luego

en Logia y en 2012, decidió dar el salto

y venirse a Buenos Aires.  No había in-

formación por ningún lado sobre fútbol

femenino, el único que informaba más

o menos era una página de Boca que

no era oficial y cada año Maca quería

probarse, pero nunca la encaraba a su

mamá y le decía. Hasta que un año

tomo la decisión y al final termino en

UAI Urquiza. La oportunidad le surge de

un amistoso en la ciudad de Santa Fe,

donde el DT de la UAI, Diego Guacci la

invita a probarse en el furgón.

s  s  s
En UAI Urquiza ganó cuatro campeona-

tos y una medalla de bronce en la Copa

Libertadores Femenina de 2015. En pa-

ralelo, crecía la militancia y las protestas

visibles en las que se pedía por la profe-

sionalización del fútbol femenino, una

deuda que en el caso de los hombres

fue saldada hace 100 años.

s  s  s
Si bien el fútbol femenino fue oficiali-

zado en Argentina en 1991, en 2017 la

Selección de Fútbol Femenino realizó

un paro ya que no contaba con camise-

tas, ni cancha donde entrenar, ni viáti-

cos para ir a jugar. Incluso, las

jugadoras habían tenido que dormir en

el colectivo que las llevó luego de un

partido contra Uruguay. Ya en 1971, la

selección Argentina había viajado a un

Mundial no oficial en México sin botines.

s  s  s
El 5 de enero de 2019, Macarena Sán-

chez Jeanney fue desvinculada de UAI

Urquiza a mitad del Torneo de Primera

División 2018-2019, lo que la dejaba sin

jugar y sin la posibilidad de sumarse a

otro club. La jugadora decidió intimar a

UAI Urquiza junto con su hermana abo-

gada, pidiendo que se regularice su si-

tuación laboral y a la AFA, pidiendo la

profesionalización del fútbol femenino

en Argentina. La repercusión fue inme-

diata a nivel nacional e internacional.

Diarios como The Guardian, The New

York Times y la BBC se hicieron eco del

conflicto, en el país del fanatismo futbo-

“ En su ciudad natal, no había escuelitas ni

juveniles su cancha era

la plaza del barrio y su

equipo, sus amigos 

y vecinos”.

Jueves 4 de agosto 2022
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Sanchez Jeanny firmado su contrato profesional en el 2019.

Viene de página anterior

s

MUJERES QUE HICIERON

HISTORIA EN EL DEPORTE

Estudia la licenciatura en Tra-

bajo Social 

En 2019, Alberto Fernán-

dez designó a Sánchez Jean-

ney como responsable del

Instituto Nacional de juventud

que está bajo la órbita del mi-

nisterio de Desarrollo Social

de la República Argentina

La Cámara de Diputados de

la provincia de Santa Fe la

honro por su lucha en de-

Curiosidades

fensa de los derechos de las

mujeres

Fue distinguida por la Legisla-

tura porteña en reconocimiento

a “su lucha por la igualdad de

derechos laborales” en ese de-

porte

En el marco del aniversario del

Museo del Deporte Santafe-

sino, presento su primer libro

“El fútbol es mi rebeldía”

lero, las mujeres no podían jugar. Y

esta vez, el reclamo se hizo visible.

s  s  s
Macarena estaba lejos de saber

que se convertiría en la cara de la pro-

fesionalización que finalmente llegaría

el 13 de marzo de 2019, cuando el pre-

sidente de AFA, Claudio

‘Chiqui’ Tapia, firmó con Futbolistas Ar-

gentinos Agremiados (FAA) un acuerdo

que consiste en la suscripción de

8 contratos a jugadoras en cada uno

de los 16 clubes que componen la Liga

de Primera División. En abril de 2019,

Sánchez se incorporó oficialmente al

plantel del Club Atlético San Lorenzo

de Almagro para disputar el torneo ar-

gentino. Ella junto a 15 jugadoras del

plantel son las primeras en tener con-

tratos profesionales en el fútbol feme-

nino local. 

s  s  s
En marzo de 2020. Venía sintiéndose

bastante mal, aunque no se animaba a

comentarlo abiertamente. Ni siquiera

en terapia. Empezó a sentir que su

vida no valía, que no tenía sentido. Fue

diagnosticada con depresión, con

ayuda de sus familiares, amigos y del

apoyo del club pudo salir adelante. La

afectó mucho todo, la exposición, la

violencia que tuvo que vivir en distintas

situaciones, la presión que sintió de los

demás, pero también la que ella misma

se ponía.  La depresión en el fútbol es

muy frecuente, sobre todo en el am-

biente masculino. Macarena habló pú-

blicamente de su diagnóstico con el ob-

jetivo de ayudar a otras personas que

puedan estar pasando por lo mismo.

s  s  s
Macarena asegura que siempre fue fe-

minista, pero que recién en el 2015,

con la primera marcha de Ni Una

Menos, pudo ponerle el nombre exacto

a esa conciencia de género. Hoy, sin

temores al qué dirán, levanta pública-

La primera...

mente las banderas de la lucha por los

derechos de las mujeres y también de

las disidencias sexuales.

s  s  s
El reclamo de Maca significo una revolu-

ción, marcó un antes y un después en el

fútbol femenino en Argentina. Se pudo

de alguna manera saldar una deuda con

las mujeres en el deporte. Pero es una

lucha que sigue…

Festejando junto a sus compañeras de equipos luego

de haber convertido un gol contra Lanús. 

Maca junto

al presi-

dente Al-

berto

Fernández

Jueves 4 de agosto 2022



Polémica en Italia por las
declaraciones del presidente
del napoli sobre el fichaje
de jugadores africanos
El presidente del Napoli, Aurelio de Laurentiis,
se convirtió en el protagonista de unas polémi-
cas declaraciones durante una entrevista con el
portal financiero Wall Street Italia, en donde
condicionó los fichajes de futbolistas africanos
para su equipo.

“No me hablen más de (futbolistas) africanos.
Les deseo todo el bien, pero o me firman una
renuncia a participar en la Copa de África o de
lo contrario, entre ese torneo, las eliminatorias
para la Copa Mundial... nunca los tengo a dis-
posición”, lanzó el dirigente napolitano.

el sorteo del Desafío

de las estrellas
El día viernes se realizara el Sor-
teo del Desafío de las Estrellas en
el Autódromo San Juan Villicum,
desde las 19:00. Donde se deter-
minará el ordenamiento de los in-
tegrantes de cada tercio, dentro
del mismo.

La grilla de largada de la prueba
FINAL se conformará primero con
los integrantes del 3° Tercio, luego
con los del 2do. Tercio y a conti-
nuación con los pilotos del 1er ter-
cio.

el automovilismo, en
tratativas para estar en
los Juegos Olímpicos
de los Ángeles 2028
El Comité Olímpico Internacional invitó a
la Federación Internacional del Automóvil,
entre otras asociaciones deportivas, a
que presente su candidatura para participar
en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles
2028. 

El ente rector del automovilismo, presidido
por el emiratí Mohammed Ben
Sulayem, deberá planear su propuesta y el
COI decidirá si incluirlo en la lista de disci-
plinas en 2028 o no.
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No habrá visitantes
en la revancha de
Talleres-Vélez tras los
incidentes en la ida

Más allá del partidazo que protagoni-

zaron ayer Vélez y Talleres por la ida

de los cuartos de final de la Copa Li-

bertadores, la noche de Liniers dejó

imágenes lamentables con incidentes

entre hinchas del Fortín e infiltrados

de la T en la Platea Sur alta del Amal-

fitani y eso motivó a la decisión de

dar marcha atrás con la presencia del

público visitante en Córdoba, para el

partido revancha.

Talleres había decidido habilitar toda

una popular del Kempes para el pú-

La increíble estadística que
pone a Agustín Rossi entre los
mejores arqueros del mundo

Con su continuidad en veremos tras la áspera reu-

nión con el Consejo de Fútbol, Agustín Rossi es el

gran protagonista del mundo Boca por estos días.

El arquero sigue sin renovar su contrato y este sá-

bado el hincha cantará por él en La Bombonera. El

pueblo bostero no quiere que se marche. Porque

es una garantía entre los postes, es un verdadero

especialista en los penales

Rossi resalta como el segundo arquero con más

penales atajados del mundo en las últimas seis

temporadas. En total fueron 17, sin contar los que

fallaron los pateadores, según el detalle de SofaS-

core Latinoamérica.

EL DEPORTE EN FOTOS

blico de Vélez. los 11.000 hinchas

del Fortín que iban a trasladarse

hacia Córdoba finalmente no po-

drán decir presente en la revancha.
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Estudiantes visita a
Paranaense en Brasil

El partido se desarrollará en el es-

tadio Joaquim Américo Guimaraes,

conocido como Arena da Baixada,

en la ciudad de Curitiba, a partir de

las 21.30 sera arbitrado por el ve-

nezolano Jesús Valenzuela.

El encuentro desquite se jugará el

11 de agosto en la Plata y el vence-

dor de la eliminatoria enfrentará en

semifinales a un equipo brasileño

que surgirá entre Atlético Mineiro y

Palmeiras, actual bicampeón.



el DePORTe en fOTOS

nani. Los otros seis jugadores con-
vocados por el técnico son Pablo
Koukartsev, Joaquín Gallego, Ni-

Argentina irá al
Mundial de vóley
con ocho medallistas
olímpicos

El seleccionado argentino mascu-
lino de vóleibol tiene la nómina de
14 jugadores disponibles para el
Mundial de la disciplina, que se lle-
vará a cabo desde el sábado 27 del
corriente.

El entrenador Marcelo Méndez su-
ministró una lista que incluye a
ocho voleibolistas que obtuvieron la
medalla de bronce en los últimos
Juegos Olímpicos Tokio 2020. Ellos
son Luciano De Cecco, Matías Sán-
chez, Bruno Lima, Martín Ramos,
Agustín Loser, Facundo Conte,
Ezequiel Palacios y Santiago Da-

colás Zerba, Luciano Palonsky,
Luciano Vicentín y Jan Martínez.

Javier Saviola: “Me encantaría
en un futuro dirigir a River
porque nací en el club”

El actual ayudante de campo de Óscar López en el
equipo Juvenil A de La Masía del Barcelona, Javier
Saviola, confesó que le gustaría dirigir a River en
un futuro, club en el que ganó dos Torneos Loca-
les, una Copa Libertadores y una Copa Suruga
Bank, las primeras dos en su primera etapa entre
1998 y 2001, y las otras dos internacionales en su
segunda etapa entre 2015 y 2016 cuando se retiró.

El Conejo Saviola  aseguró, en un dialogo con D
Sports Radio, que le gustaría ser director técnico
del Millonario en el futuro: “Me encantaría en un fu-
turo dirigir a River porque nací en el club”.
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Ámbar de Benedictis 
mostró su cambio de look

Á
mbar de Benedictis es la hija de

Juana Viale y el hijo de Piero. Es

además, nieta de  Marcela Ti-

nayre.  Y bisnieta de Mirtha Legrand.

Hasta ahora se la vio como una niña que

alguna vez salió en un programa de televi-

sión junto a su madre, su abuela y su bisa-

buela.

Hoy Anbar se convirtió en una verdadera

celebridad y, a pesar de mantener un perfil

bajo, decidió hacer pública su cuenta de

Instagram. La joven de 19 años demostró

que su pasión está detrás de las cámaras

y manifestó sus intenciones de trabajar en
la productora de su tío, Nacho Viale.

Sin embargo, durante 2021 Ámbar dio un

importante paso en su carrera y se instaló

en París para estudiar en la prestigiosa

universidad de la Sorbona. 

Para ingresar a esta selecta casa de estu-

dios, la hija de Juana Viale debió cumplir

una serie de requisitos. El más importante,

según publico “Para Ti”, es hablar y es-
cribir francés a la perfección.
En este aspecto la joven lleva la delantera

ya que conoce el idioma desde chica y,

además, es egresada del Liceo Francés.

La hija mayor de Juana Viale compartió

algunas imágenes del verano europeo

donde disfruta junto a su familia y sorpren-

dió con un particular look. 

En una de sus publicaciones, la bis-
nieta de Mirtha Legrand lució  un

traje de baño enterizo color naranja
que acompañó con una  mini a ta-

blas y dos rodetes. 

La joven eligió sumarse a lamoda estival y se realizótrencitas con las que cu-brió completamente sucabeza.

A pesar de mantener su vida
privada en la más absoluta re-
serva, Ámbar de Benedictis fue
ganando terreno en el mundo
de las redes sociales.
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¿Moria es la primera 
o la segunda suegra?
Pongamonos de acuerdo en que el cargo de Primera
dama no existe. Pero si existiera, habría también una
Primera suegra. Moria dice que se casó con Fernando
Galmarini, el padre de la esposa de Sergio Massa, Ma-
lena Galmarini. O sea que vendría a ser “la primera
suegra del ministro de Economía”. Pero resulta que
aun vive la primera esposa de Galmarini, con lo que
Moria deberá consolarse siendo “la segunda suegra”.

El momento de Adriana Aguirre
La vedette Adriana Aguirre está en un gran momento
personal ya que a este presente con mucho trabajo le
sumó que está comenzando una historia con un joven
trapero llamado Paco Amoroso. Tras haberse separado
de Ricardo García, la ex vedette volvió a darle una
oportunidad a su corazón y hoy está descubriendo la
mieles del amor en manos de un hombre 45 años
menor. Cuando los periodistas le preguntaron por la di-
ferencia de edad con su novio y los prejuicios al res-
pecto, Aguirre fue categórica. “La gente es muy turra y
dice barbaridades pero yo no le doy pelota. No me fijo
en eso. El amor es para todas las edades. Nos estamos
conociendo, disfrutando y muy bien así”, aseguró.

Mónica Farro se 
muda y vende todo

Mónica Farro anunció que 
deja su casa y hace una reno-

vación de todas sus cosas, 
por lo que puso a la venta al-
gunos de sus muebles y artí-
culos para hacer deporte. Por 

medio de sus estados de 
WhatsApp, la vedette hizo una 
especie de feria americana en 
donde publicó fotos de los dis-
tintos productos que sacó a la 
venta, como un sillón, una bi-

cicleta fija y apliques de techo.

Wanda Nara confirmó a una 
empleada que se divorcia de Icardi
Se trata de un mensaje que le envió la empresaria a Carmen,
una supuesta empleada que la denunció recientemente por
falta de pago.  Allí, Wanda Nara es clara y le dice a la mujer
que va a divorciarse de Mauro Icardi.
Según Ángel De Brito, el audio fue enviado hace unas
horas. En él Wanda Nara decía: “Yo me vine a la Argentina
porque estoy haciendo el divorcio de Mauro”, dijo al principio la
empresaria. Y agregó: “Me quedo unos días más. No puedo
más y le pedí el divorcio”. De esta manera, la hermana de
Zaira Nara confirmó que los rumores de crisis eran ciertos.
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Celeste Reta: profe-
sora de danzas

Carlota Graffigna:
organizadora de
eventos

Verónica Monta-

naro: repostera

Marco Borghetti

Sofía Nieves 
Usín Gil

►CUMPLEN AÑOS 

MAÑANA

María Nieves Moreno

Marco Borghetti

Raúl de la Torre: abo-

gado, autor e intérprete

folclórico

Sofía Nieves Usín Gil

Celeste Reta: profesora

de danzas

Raúl Zeta Videla: perio-

dista en Zeta FM

Carlota Graffigna: orga-

nizadora de eventos

María Esther Robledo:

escritora

Yamila Zuleta

Verónica Montanaro: re-

postera

Guillermo Márquez

Marcos Ibazeta

Héctor Manuel Bacha:

ingeniero civil

Bertha Cristina Aguiar:

docente

Alfredo Amado Medina

Oscar García

Iris Díaz

Francisco Gómez

Juan Pablo Gil Coralli

Gustavo Eduardo Men-

doza Morvillo

María Belén Trincado

Martín

Santiago Javier García

Bustos

Gerardo Ariel Raed

Lautaro Salas

Sofía Magdalena Vargas

Mónica Lidia Sánchez

Martín

Silvia Toledo 

Eduardo Enrique Me-

dina Trípoli

Ramón Mariano Ribes

Guillermo Márquez

Natalia Méndez

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE

Estreno: 25 de agosto
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Los 4400

PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Despejado
Poco cambio de la temperatura.

Vientos moderados

del sector Noreste.

MÁXIMA

17° 3°
MÍNIMA

Raúl Zeta Videla:
periodista en Zeta

FM

Guillermo Márquez

Raúl de la Torre:
abogado, autor e in-
térprete folclórico

Título original: The 4400
Género: Drama | Comedia
Origen: EE.UU. | 2004-2017
Duración: 44 capítulos
Dirección: Scott Peters yRené
Echevarria
Reparto: Joel Gretsch, Peter Co-
yote, Laura Allen, Bill Campbell,
Patrick Flueger, Jacqueline
McKenzie, Brooke Nevin, Chad
Faust

Lo que parece ser un cometa, dis-
minuye la velocidad, ronda y luego
se detiene, luego se parte y revela
a las 4.400 personas que se pre-
sumían muertas o perdidas en los
pasados 50 años. Ellos lucen
exactamente igual al tiempo en
que desaparecieron, pero ellos tie-
nen poderes especiales. Después
de que uno de los 4.400 comete
un homicidio, una división especial
del Departamento de Seguridad
Nacional es creada para vigilarlos.

PARAMOUNT+

María Nieves 
Moreno
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FALLECIERON
HOY EN SAN JUAN

José Santos Leiva

Julio César Maldonado 

Olga Sánchez Vda. de Torrente

María Esther Saldívar Vda. de Gómez

Luminanda del Carmen Cortéz Barrera

(Lume). Velatorio: Cochería San José,

Salta 424 (Sur). Sepelio: 05/08 cementerio

Parque San José a las 15:30 hs.

Felipe Soria. Velatorio: Sala velatoria mu-

nicipal de Caucete. Sepelio: 05/08 cemen-

terio de Caucete a las 10 hs.

Juan Adán Andrada. Velatorio: Sala vela-

toria municipal de Av. Rawson 449 (Sur).

Sepelio: 05/08 cementerio de Albardón a

las 10:30 hs.

Alfredo Jesús Esquivel. Velatorio: calle

Huarpes 1724 (Sur) Villa Flora, Rivadavia.

Sepelio: 05/08 cementerio Parque La Paz

del Sur a las 12 hs.

Jacinto Antonio Lobos. Velatorio: Sala

velatoria Las Heras 537 (Sur).  Sepelio:

05/08 cementerio Parque El Palmar a las

13 hs.

Martín Adrián Ruz. Velatorio: Sala velato-

ria municipal de Zonda. Sepelio: 05/08 ce-

menterio de Zonda a las 14 hs.

Víctor Hugo Gordillo. Velatorio: sala vela-

toria 9 de Julio 953 (Este). Sepelio: 05/08

cementerio Parque El Mirador a las 9:30

hs.

Mario Ramón Figueroa. Velatorio: sala ve-

latoria Gral. Paz 218 (Oeste). Sepelio:

05/08 cementerio Parque Alborada a las 11

hs.

de Fórmula 1 al ganar en el Gran

Premio de Alemania con la escudería

italiana Maserati.

►1961 - Nace en Honolulu, el abo-

gado y político Barack Obama, presi-

dente de Estados Unidos durante

dos mandatos, entre 2009 y 2017.

►1976 - Muere monseñor Enrique

Angelelli, obispo de La Rioja. Su ase-

sinato es simulado por agentes de la

dictadura cívico militar, como un acci-

dente automovilístico en Punta de los

Llanos. Angeleri fue beatificado como

“mártir en odio de la fe” por el papa

Francisco en 2019.

►2006 - Falleció Leopoldo Bravo. El

titular del Partido Bloquista había

sido tres veces gobernador de San

Juan y senador.

►El 4 de agosto de 1900 nace en

Pergamino, Buenos Aires, el doctor

Arturo Umberto Illia. Médico y polí-

tico radical, fue presidente entre

1963 y 1966. 

►1901 - Nace en la ciudad estadou-

nidense de Nueva Orleans el trom-

petista y cantante Louis

Armstrong,  una de las figuras más

carismáticas e innovadoras de la his-

toria del jazz.

►1944 - Agentes de la Gestapo,

apresan en Amsterdam a la niña ale-

mana Ana Frank y a su familia

cuando llevaban dos años ocultos en

casa de amigos holandeses.

►1957 - Juan Manuel Fangio ob-

tiene su quinto y último título mundial
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Un poco de humor

Si tenés $ 40.000 y tu mujer
tiene $ 160.000, el total del di-
nero en la casa son 40.000, no
200.000. Si entendés esta sim-
ple ecuación SIEMPRE HABRÁ
PAZ EN TU HOGAR...

-Hola mi amor bello y único,
¿querés venir a cenar a casa y
conocer a mis papás?
-Siii, genial ¿qué querés que
lleve?
-Una garrafa...se nos pasó el
camión de la solidaria...

- Un león se comió un jabón...
- ¿Y que pasó?
-Ahora es-puma...

-Soy rápido en Matemáticas
-Ah si? cuánto es la raíz cúbica
de 3.421?
-230
-Ni ahí...
-Te dije que era rápido...

-Te manda saludos Talanda..
-¿Qué Talanda?
-Muy bien y vos...

Llega a casa la mujer llorando:
-Luis, se murió mamá...!!!
Luis busca en el colchón dos
fajos de billetes de a 100 dóla-
res y le dice:
-Toma, comprá todas las coro-
nas que puedas...y si no hay
coronas trae Brahama o Quil-
mes...

- ¿Qué te pasa Roberto? hace
tiempo que “ya no me buscas”
-Es que vos tampoco te es-
condés...

- A ver Jaimito, decime dos
nombres que lleven tilde
-Matilde y Cleotilde...

-Todos pasamos por esa
etapa...
-¿Qué etapa?
-Esa etapa de “Ese bebé va a
ser hermoso” y acá me ves,
más negro que humo de ca-
mión...

Tutorial para entender a las
mujeres, Capítulo 5.249.
Cosas que le molestan a una
mujer enojada:
-Que le preguntes porqué está
enojada
-Que esté enojada y no le pre-
guntes porqué

Diez cortitos

1

2
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4

5

6

7
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Lo mejor
de la web

Copiando 
el Tik-Tok

PARA VER EL

VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=169988

s

HUMOR Por Miguel Camporro

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=169988

